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Banche: Masi (Uilca) ad Abi, democrazia sindacale non puo' essere sospesa  
NOVA0600 3 ECO 1 NOV INT Banche: Masi (Uilca) ad Abi, democrazia sindacale non puo' essere sospesa 
Roma, 27 ott - (Nova) - Siamo a conoscenza del rapido e progressivo peggioramento della situazione dovuta 
al Covid-19, che monitoriamo con costanza e attenzione: stiamo ricevendo segnalazioni di molti casi di 
contagi tra i bancari, soprattutto in Lombardia e soprattutto presso le sedi centrali e le grandi filiali delle 
banche. Cosi' in una nota il segretario generale Uilca Massimo Masi. "L'incontro con l'Associazione bancaria 
italiana per fare il punto sulla situazione, rinviato da tempo e in programma per il prossimo giovedi' 29, e' 
purtroppo slittato ancora a causa della nuova situazione di emergenza: dall'inizio della pandemia ad oggi 
abbiamo siglato, solo per il settore bancario, quattro protocolli con Abi circa le misure di prevenzione, 
contrasto e contenimento della diffusione del virus, ma e' giunto il momento di fare di piu'", ha detto, 
valutando positivamente il ritorno al sistema degli appuntamenti in banca ma sottolineando la necessita' di 
trovare soluzioni per il personale in condizioni di fragilita' e per gli immunodepressi. "Importante e' anche 
rendere efficace il sistema delle turnazioni ed essere intransigenti sulla mancata disponibilita' dei dispositivi 
di protezione o per altre inadempienze da parte delle banche, per la tutela della salute del personale 
dipendente e della clientela: non ultimo vogliamo ricordare ad Abi la questione della democrazia sindacale 
che nel nostro paese non e' sospesa", ha continuato, ricordando che Abi si era impegnata, entro il 30 
giugno, a presentare una proposta che tenesse conto dell'eccezionalita' del momento, soprattutto in 
considerazione delle migliaia di lavoratrici e lavoratori in smart working. (Com) NNNN 
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Banche: Uilca, democrazia sindacale non puo' essere sospesa =  
AGI0965 3 ECO 0 R01 / Banche: Uilca, democrazia sindacale non puo' essere sospesa = (AGI) - Milano, 27 
ott. - "Siamo a conoscenza del rapido e progressivo peggioramento della situazione dovuta al Covid-19, che 
monitoriamo con costanza e attenzione: stiamo ricevendo segnalazioni di molti casi di contagi tra i bancari, 
soprattutto in Lombardia e soprattutto presso le sedi centrali e le grandi filiali delle banche. L'incontro con 
Abi per fare il punto sulla situazione, rinviato da tempo e in programma per il prossimo giovedi' 29, e' 
purtroppo slittato ancora a causa della nuova situazione di emergenza. Dall'inizio della pandemia ad oggi 
abbiamo siglato, solo per il settore bancario, quattro protocolli con Abi circa le misure di prevenzione, 
contrasto e contenimento della diffusione del virus". Lo dice Massimo Masi, segretario generale Uilca, 
secondo il quale "e' giunto il momento pero' di fare di piu': bene che si sia tornati al sistema degli 
appuntamenti in banca - e invitiamo tutti i nostri iscritti a segnalarci qualunque episodio di disordine 
dovesse verificarsi - ma bisogna trovare quanto prima soluzioni per il personale in condizioni di fragilita' e 
per gli immunodepressi; rendere efficace il sistema delle turnazioni ed essere intransigenti sulla mancata 
disponibilita' dei dispositivi di protezione o per altre inadempienze da parte delle banche, per la tutela della 
salute del personale dipendente e della clientela. Non ultimo - prosegue Masi - vogliamo ricordare ad Abi, 
che speriamo di poter incontrare quanto prima, la questione della democrazia sindacale che nel nostro 
Paese non e' sospesa. Abi si era impegnata, entro il 30 giugno, a presentare una proposta che tenesse 
conto dell'eccezionalita' del momento, soprattutto in considerazione delle migliaia di lavoratrici e lavoratori 
in smart working. Stiamo ancora aspettando, fiduciosi, che questa proposta arrivi. E' ormai chiaro a tutti 
che non c'e' altro tempo da perdere". (AGI)Red/Dan 271733 OCT 20 NNNN 
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CORONAVIRUS: MASI (UILCA) A ABI, 'DEMOCRAZIA SINDACALE NON PUO' ESSERE SOSPESA' =  
ADN1905 7 ECO 0 ADN ECO NAZ CORONAVIRUS: MASI (UILCA) A ABI, 'DEMOCRAZIA SINDACALE 
NON PUO' ESSERE SOSPESA' = Roma, 27 ott. (Adnkronos) - "Siamo a conoscenza del rapido e 
progressivo peggioramento della situazione dovuta al Covid-19, che monitoriamo con costanza e 
attenzione: stiamo ricevendo segnalazioni di molti casi di contagi tra i bancari, soprattutto in 
Lombardia e soprattutto presso le sedi centrali e le grandi filiali delle banche". Ad affermarlo in 
una nota è Massimo Masi, il segretario generale della UILCA, a proposito del tema della sicurezza 
nelle banche. L'incontro con Abi per fare il punto sulla situazione, rinviato da tempo e in 
programma per il prossimo giovedì 29, sottolinea Masi, "è purtroppo slittato ancora a causa della 
nuova situazione di emergenza. Dall'inizio della pandemia ad oggi abbiamo siglato, solo per il 
settore bancario, quattro protocolli con Abi circa le misure di prevenzione, contrasto e 
contenimento della diffusione del virus". (segue) (Eca/Adnkronos) ISSN 2465 - 1222 27-OTT-20 
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MARTEDÌ 27 OTTOBRE 2020 18.50.41   

CORONAVIRUS: MASI (UILCA) A ABI, 'DEMOCRAZIA SINDACALE NON PUO' ESSERE SOSPESA' (2) 

=  

ADN1906 7 ECO 0 ADN ECO NAZ CORONAVIRUS: MASI (UILCA) A ABI, 'DEMOCRAZIA SINDACALE 

NON PUO' ESSERE SOSPESA' (2) = (Adnkronos) - Per Masi, "è giunto il momento però di fare di 

più: bene che si sia tornati al sistema degli appuntamenti in banca - e invitiamo tutti i nostri iscritti 

a segnalarci qualunque episodio di disordine dovesse verificarsi - ma bisogna trovare quanto prima 

soluzioni per il personale in condizioni di fragilità e per gli immunodepressi; rendere efficace il 

sistema delle turnazioni ed essere intransigenti sulla mancata disponibilità dei dispositivi di 

protezione o per altre inadempienze da parte delle banche, per la tutela della salute del personale 

dipendente e della clientela". Non ultimo, aggiunge il sindacalista, "vogliamo ricordare ad Abi, che 

speriamo di poter incontrare quanto prima, la questione della democrazia sindacale che nel nostro 

Paese non è sospesa. Abi si era impegnata, entro il 30 giugno, a presentare una proposta che 

tenesse conto dell'eccezionalità del momento, soprattutto in considerazione delle migliaia di 

lavoratrici e lavoratori in smart working. Stiamo ancora aspettando, fiduciosi, che questa proposta 

arrivi. E' ormai chiaro a tutti che non c'è altro tempo da perdere". (Eca/Adnkronos) ISSN 2465 - 

1222 27-OTT-20 18:50 NNNN 
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Uilca: Masi ad Abi, su sicurezza fare di piu' 

MILANO (MF-DJ)--"Siamo a conoscenza del rapido e progressivo peggioramento della situazione 
dovuta al Covid-19, che monitoriamo con costanza e attenzione: stiamo ricevendo segnalazioni di 
molti casi di contagi tra i bancari, soprattutto in Lombardia e soprattutto presso le sedi centrali e le 
grandi filiali delle banche. L'incontro con Abi per fare il punto sulla situazione, rinviato da tempo e 
in programma per il prossimo giovedi' 29, e' purtroppo slittato ancora a causa della nuova 
situazione di emergenza. Dall'inizio della pandemia ad oggi abbiamo siglato, solo per il settore 
bancario, quattro protocolli con Abi circa le misure di prevenzione, contrasto e contenimento della 
diffusione del virus. E' giunto il momento pero' di fare di piu'". Lo afferma Massimo Masi, 
Segretario generale della Uilca. "Bene che si sia tornati al sistema degli appuntamenti in banca, e 
invitiamo tutti i nostri iscritti a segnalarci qualunque episodio di disordine dovesse verificarsi, ma 
bisogna trovare quanto prima soluzioni per il personale in condizioni di fragilita' e per gli 
immunodepressi; rendere efficace il sistema delle turnazioni ed essere intransigenti sulla mancata 
disponibilita' dei dispositivi di protezione o per altre inadempienze da parte delle banche, per la 
tutela della salute del personale dipendente e della clientela". "Non ultimo", conclude Masi, 
"vogliamo ricordare ad Abi, che speriamo di poter incontrare quanto prima, la questione della 
democrazia sindacale che nel nostro Paese non e' sospesa. Abi si era impegnata, entro il 30 
giugno, a presentare una proposta che tenesse conto dell'eccezionalita' del momento, soprattutto 
in considerazione delle migliaia di lavoratrici e lavoratori in smart working. Stiamo ancora 
aspettando, fiduciosi, che questa proposta arrivi. E' ormai chiaro a tutti che non c'e' altro tempo 
da perdere". alb alberto.chimenti@mfdowjones.it (fine) MF-DJ NEWS 

  



 
Uilca, Massimo Masi ad Abi: "Ok agli appuntamenti, ma bisogna fare

di più. La democrazia sindacale non è sospesa"
LINK: https://www.liberoquotidiano.it/news/italia/25030767/uilca-massimo-masi-abi-ok-appuntamenti-bisogna-fare-di-piu-democrazia-sindacale-non-sos... 

 Uilca, Massimo Masi ad Abi:
"Ok agli appuntamenti, ma
bisogna fare di più. La
democrazia sindacale non è
sospesa" 27 ottobre 2020
"Siamo a conoscenza del
r ap i do  e  p r og r e s s i v o
p e g g i o r a m e n t o  d e l l a
situazione dovuta al Covid-
19, che monitoriamo con
costanza e attenzione:
s t i a m o  r i c e v e n d o
segnalazioni di molti casi di
contag i  t ra  i  bancar i ,
soprattutto in Lombardia e
soprattutto presso le sedi
centrali e le grandi filiali
delle banche. L'incontro con
Abi per fare il punto sulla
s ituazione, r inviato da
tempo e in programma per
il prossimo giovedì 29, è
purtroppo slittato ancora a
c a u s a  d e l l a  n u o v a
situazione di emergenza.
Dall'inizio della pandemia
ad oggi abbiamo siglato,
solo per il settore bancario,
quattro protocolli con Abi
c i r c a  l e  m i s u r e  d i
prevenzione, contrasto e
c o n t e n i m e n t o  d e l l a
diffusione del virus". Così si
è espresso il segretario
generale Massimo Masi

nell'ultima comunicazione
ufficiale della Uilca. "E'
giunto il momento però di
fare di più - ha continuato -
bene che si sia tornati al
sistema degli appuntamenti
in banca (e invitiamo tutti i
nostri iscritti a segnalarci
qua lunque ep isod io  d i
d i s o r d i n e  d o v e s s e
verif icarsi) ma bisogna
t rovare  quanto  p r ima
soluzioni per il personale in
condizioni di fragilità e per
g l i  i m m u n o d e p r e s s i ;
rendere efficace il sistema
delle turnazioni ed essere
intransigenti sulla mancata
disponibilità dei dispositivi
di protezione o per altre
inadempienze da parte delle
banche, per la tutela della
s a l u t e  d e l  p e r s ona l e
dipendente e della clientela.
Non  u l t imo  vog l i amo
r icordare  ad Ab i ,  che
s p e r i a m o  d i  p o t e r
incontrare quanto prima, la
questione della democrazia
sindacale che nel nostro
Paese non è sospesa. Abi si
era impegnata, entro il 30
giugno, a presentare una
proposta che tenesse conto
de l l ' e c c e z i ona l i t à  d e l

momento, soprattutto in
c o n s i d e r a z i o n e  d e l l e
migliaia di lavoratrici e
lavoratori in smart working.
Stiamo ancora aspettando,
f i duc i o s i ,  che  ques ta
proposta arrivi. E' ormai
chiaro a tutti che non c'è
altro tempo da perdere."
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Uilca: Masi ad Abi, su sicurezza fare di piu'

LINK: https://www.milanofinanza.it/news/business/mf-dow-jones?pag=1#1227996065 

MF Dow Jones Uilca: Masi
ad Abi, su sicurezza fare di
piu'  MILANO (MF-DJ)--
"Siamo a conoscenza del
r ap i do  e  p r og r e s s i v o
p e g g i o r a m e n t o  d e l l a
situazione dovuta al Covid-
19, che monitoriamo con
costanza e attenzione:
s t i a m o  r i c e v e n d o
segnalazioni di molti casi di
contag i  t ra  i  bancar i ,
soprattutto in Lombardia e
soprattutto presso le sedi
centrali e le grandi filiali
delle banche. L'incontro con
Abi per fare il punto sulla
s ituazione, r inviato da
tempo e in programma per
il prossimo giovedi' 29, e'
purtroppo slittato ancora a
c a u s a  d e l l a  n u o v a
situazione di emergenza.
Dall'inizio della pandemia
ad oggi abbiamo siglato,
solo per il settore bancario,
quattro protocolli con Abi
c i r c a  l e  m i s u r e  d i
prevenzione, contrasto e
c o n t e n i m e n t o  d e l l a
diffusione del virus. E'
giunto il momento pero' di
fare di piu'". Lo afferma
Massimo Masi, Segretario
generale della Uilca. "Bene
che si sia tornati al sistema
degl i  appuntament i  in
banca, e invitiamo tutti i
nostri iscritti a segnalarci
qua lunque ep isod io  d i
d i s o r d i n e  d o v e s s e
verif icarsi, ma bisogna
t rovare  quanto  p r ima

soluzioni per il personale in
condizioni di fragilita' e per
g l i  i m m u n o d e p r e s s i ;
rendere efficace il sistema
delle turnazioni ed essere
intransigenti sulla mancata
disponibilita' dei dispositivi
di protezione o per altre
inadempienze da parte delle
banche, per la tutela della
s a l u t e  d e l  p e r s ona l e
d i p e n d e n t e  e  d e l l a
clientela". "Non ultimo",
conclude Masi, "vogliamo
r icordare  ad Ab i ,  che
s p e r i a m o  d i  p o t e r
incontrare quanto prima, la
questione della democrazia
sindacale che nel nostro
Paese non e' sospesa. Abi si
era impegnata, entro il 30
giugno, a presentare una
proposta che tenesse conto
de l l ' e c cez i ona l i t a '  de l
momento, soprattutto in
c o n s i d e r a z i o n e  d e l l e
migliaia di lavoratrici e
lavoratori in smart working.
Stiamo ancora aspettando,
f i duc i o s i ,  che  ques ta
proposta arrivi. E' ormai
chiaro a tutti che non c'e'
altro tempo da perdere".
a l b
alberto.chimenti@mfdowjon
es.it (fine) MF-DJ NEWS
27/10/2020 17:04</strong
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CS UILCA: MASI, AD ABI SULLA SICUREZZA NELLE BANCHE: OK

AGLI APPUNTAMENTI MA è IMPORTANTE FARE DI PIù.
LINK: https://agenparl.eu/cs-uilca-masi-ad-abi-sulla-sicurezza-nelle-banche-ok-agli-appuntamenti-ma-e-importante-fare-di-piu/ 

CS UILCA: MASI, AD ABI
SULLA SICUREZZA NELLE
B A N C H E :  O K  A G L I
APPUNTAMENT I  MA  è
IMPORTANTE FARE DI PIù.
by Redazione 27 Ottobre
2020 00 (AGENPARL) - mar
27 ottobre 2020 timeout
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Uilca: Masi ad Abi, su sicurezza fare di piu'

LINK: http://finanza.tgcom24.mediaset.it/news/dettaglio_news.asp?id=202010271820041766&chkAgenzie=PMFNW 

Uilca: Masi ad Abi, su
s i curezza  fa re  d i  p iu '
27/10/2020 17:48 MILANO
( M F - D J ) - - " S i a m o  a
conoscenza del rapido e
progressivo peggioramento
della situazione dovuta al
Covid-19, che monitoriamo
con costanza e attenzione:
s t i a m o  r i c e v e n d o
segnalazioni di molti casi di
contag i  t ra  i  bancar i ,
soprattutto in Lombardia e
soprattutto presso le sedi
centrali e le grandi filiali
delle banche. L'incontro con
Abi per fare il punto sulla
s ituazione, r inviato da
tempo e in programma per
il prossimo giovedi' 29, e'
purtroppo slittato ancora a
c a u s a  d e l l a  n u o v a
situazione di emergenza.
Dall'inizio della pandemia
ad oggi abbiamo siglato,
solo per il settore bancario,
quattro protocolli con Abi
c i r c a  l e  m i s u r e  d i
prevenzione, contrasto e
c o n t e n i m e n t o  d e l l a
diffusione del virus. E'
giunto il momento pero' di
fare di piu'". Lo afferma
Massimo Masi, Segretario
generale della Uilca. "Bene
che si sia tornati al sistema
degl i  appuntament i  in
banca, e invitiamo tutti i
nostri iscritti a segnalarci
qua lunque ep isod io  d i
d i s o r d i n e  d o v e s s e
verif icarsi, ma bisogna
t rovare  quanto  p r ima

soluzioni per il personale in
condizioni di fragilita' e per
g l i  i m m u n o d e p r e s s i ;
rendere efficace il sistema
delle turnazioni ed essere
intransigenti sulla mancata
disponibilita' dei dispositivi
di protezione o per altre
inadempienze da parte delle
banche, per la tutela della
s a l u t e  d e l  p e r s ona l e
d i p e n d e n t e  e  d e l l a
clientela". "Non ultimo",
conclude Masi, "vogliamo
r icordare  ad Ab i ,  che
s p e r i a m o  d i  p o t e r
incontrare quanto prima, la
questione della democrazia
sindacale che nel nostro
Paese non e' sospesa. Abi si
era impegnata, entro il 30
giugno, a presentare una
proposta che tenesse conto
de l l ' e c cez i ona l i t a '  de l
momento, soprattutto in
c o n s i d e r a z i o n e  d e l l e
migliaia di lavoratrici e
lavoratori in smart working.
Stiamo ancora aspettando,
f i duc i o s i ,  che  ques ta
proposta arrivi. E' ormai
chiaro a tutti che non c'e'
altro tempo da perdere".
a l b
alberto.chimenti@mfdowjon
es.it (fine) MF-DJ NEWS
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Covid e sicurezza banche, Massimo Masi (Uilca) all'Abi: "E'

importante fare di più. Va protetto il personale fragile"
LINK: https://corrieredellumbria.corr.it/news/economia/25035597/sicurezza-banche-massimo-masi-uilca-abi-importante-proteggere-personale-fragile.ht... 

"Siamo a conoscenza del
r ap i do  e  p r og r e s s i v o
p e g g i o r a m e n t o  d e l l a
situazione dovuta al Covid
19, che monitoriamo con
costanza e attenzione:
s t i a m o  r i c e v e n d o
segnalazioni di molti casi di
contag i  t ra  i  bancar i ,
soprattutto in Lombardia e
soprattutto presso le sedi
centrali e le grandi filiali
delle banche". Inizia così
una  no t a  f i rma t a  da
Massimo Masi, segretario
generale Uilca, che invita
Abi a fare di più in perito
alla sicurezza del personale
delle banche. "L'incontro
con Abi per fare il punto
sulla situazione, rinviato da
tempo e in programma
giovedì 29, è purtroppo
slittato ancora a causa della
n u o v a  s i t u a z i o n e  d i
emergenza. Dall'inizio della
pandemia ad oggi abbiamo
siglato, solo per il settore
bancario, quattro protocolli
con Abi circa le misure di
prevenzione, contrasto e
c o n t e n i m e n t o  d e l l a
diffusione del virus. E'
giunto il momento però di
fare di più: bene che si sia
tornati al sistema degli
appuntamenti in banca - e
invit iamo tutt i  i  nostr i
i s c r i t t i  a  s e g n a l a r c i
qua lunque ep isod io  d i
disordine dovesse verificarsi
-  ma b isogna t rovare

quanto prima soluzioni per
il personale in condizioni di
f r a g i l i t à  e  p e r  g l i
immunodepressi; rendere
efficace il sistema delle
t u r na z i on i  e d  e s s e r e
intransigenti sulla mancata
disponibilità dei dispositivi
di protezione o per altre
inadempienze da parte delle
banche, per la tutela della
s a l u t e  d e l  p e r s ona l e
d i p e n d e n t e  e  d e l l a
clientela". "Non ultimo -
agg i unge  -  v og l i amo
r icordare  ad Ab i ,  che
s p e r i a m o  d i  p o t e r
incontrare quanto prima, la
questione della democrazia
sindacale che nel nostro
Paese non è sospesa. Abi si
era impegnata, entro il 30
giugno, a presentare una
proposta che tenesse conto
de l l ' e c c e z i ona l i t à  d e l
momento, soprattutto in
c o n s i d e r a z i o n e  d e l l e
migliaia di lavoratrici e
lavoratori in smart working.
Stiamo ancora aspettando,
f i duc i o s i ,  che  ques ta
proposta arrivi. E' ormai
chiaro a tutti che non c'è
altro tempo da perdere."
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"E' importante fare di più. Va protetto il personale fragile" - Corriere

dell'Umbria
LINK: https://giornalenuovaimmagine.it/2020/10/28/e-importante-fare-di-piu-va-protetto-il-personale-fragile-corriere-dellumbria/ 

"Siamo a conoscenza del
r ap i do  e  p r og r e s s i v o
p e g g i o r a m e n t o  d e l l a
situazione dovuta al Covid
19, che monitoriamo con
costanza e attenzione:
s t i a m o  r i c e v e n d o
segnalazioni di molti casi di
contag i  t ra  i  bancar i ,
soprattutto in Lombardia e
soprattutto presso le sedi
centrali e le grandi filiali
delle banche". Inizia così
una  no t a  f i rma t a  da
Massimo Masi, segretario
generale Uilca, che invita
Abi a fare di più in perito
alla sicurezza del personale
delle banche. "L'incontro
con Abi per fare il punto
sulla situazione, rinviato da
tempo e in programma
giovedì 29, è purtroppo
slittato ancora a causa della
n u o v a  s i t u a z i o n e  d i
emergenza. Dall'inizio della
pandemia ad oggi abbiamo
siglato, solo per il settore
bancario, quattro protocolli
con Abi circa le misure di
prevenzione, contrasto e
c o n t e n i m e n t o  d e l l a
diffusione del virus. E'
giunto il momento però di
fare di più: bene che si sia
tornati al sistema degli
appuntamenti in banca - e
invit iamo tutt i  i  nostr i
i s c r i t t i  a  s e g n a l a r c i
qua lunque ep isod io  d i
disordine dovesse verificarsi
-  ma b isogna t rovare

quanto prima soluzioni per
il personale in condizioni di
f r a g i l i t à  e  p e r  g l i
immunodepressi; rendere
efficace il sistema delle
t u r na z i on i  e d  e s s e r e
intransigenti sulla mancata
disponibilità dei dispositivi
di protezione o per altre
inadempienze da parte delle
banche, per la tutela della
s a l u t e  d e l  p e r s ona l e
d i p e n d e n t e  e  d e l l a
clientela". "Non ultimo -
agg i unge  -  v og l i amo
r icordare  ad Ab i ,  che
s p e r i a m o  d i  p o t e r
incontrare quanto prima, la
questione della democrazia
sindacale che nel nostro
Paese non è sospesa. Abi si
era impegnata, entro il 30
giugno, a presentare una
proposta che tenesse conto
de l l ' e c c e z i ona l i t à  d e l
momento, soprattutto in
c o n s i d e r a z i o n e  d e l l e
migliaia di lavoratrici e
lavoratori in smart working.
Stiamo ancora aspettando,
f i duc i o s i ,  che  ques ta
proposta arrivi. E' ormai
chiaro a tutti che non c'è
altro tempo da perdere."
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Covid e sicurezza banche, Massimo Masi (Uilca) all'Abi: "E'

importante fare di più. Va protetto il personale fragile"
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"Siamo a conoscenza del
r ap i do  e  p r og r e s s i v o
p e g g i o r a m e n t o  d e l l a
situazione dovuta al Covid
19, che monitoriamo con
costanza e attenzione:
s t i a m o  r i c e v e n d o
segnalazioni di molti casi di
contag i  t ra  i  bancar i ,
soprattutto in Lombardia e
soprattutto presso le sedi
centrali e le grandi filiali
delle banche". Inizia così
una  no t a  f i rma t a  da
Massimo Masi, segretario
generale Uilca, che invita
Abi a fare di più in perito
alla sicurezza del personale
delle banche. "L'incontro
con Abi per fare il punto
sulla situazione, rinviato da
tempo e in programma
giovedì 29, è purtroppo
slittato ancora a causa della
n u o v a  s i t u a z i o n e  d i
emergenza. Dall'inizio della
pandemia ad oggi abbiamo
siglato, solo per il settore
bancario, quattro protocolli
con Abi circa le misure di
prevenzione, contrasto e
c o n t e n i m e n t o  d e l l a
diffusione del virus. E'
giunto il momento però di
fare di più: bene che si sia
tornati al sistema degli
appuntamenti in banca - e
invit iamo tutt i  i  nostr i
i s c r i t t i  a  s e g n a l a r c i
qua lunque ep isod io  d i
disordine dovesse verificarsi
-  ma b isogna t rovare

quanto prima soluzioni per
il personale in condizioni di
f r a g i l i t à  e  p e r  g l i
immunodepressi; rendere
efficace il sistema delle
t u r na z i on i  e d  e s s e r e
intransigenti sulla mancata
disponibilità dei dispositivi
di protezione o per altre
inadempienze da parte delle
banche, per la tutela della
s a l u t e  d e l  p e r s ona l e
d i p e n d e n t e  e  d e l l a
clientela". "Non ultimo -
agg i unge  -  v og l i amo
r icordare  ad Ab i ,  che
s p e r i a m o  d i  p o t e r
incontrare quanto prima, la
questione della democrazia
sindacale che nel nostro
Paese non è sospesa. Abi si
era impegnata, entro il 30
giugno, a presentare una
proposta che tenesse conto
de l l ' e c c e z i ona l i t à  d e l
momento, soprattutto in
c o n s i d e r a z i o n e  d e l l e
migliaia di lavoratrici e
lavoratori in smart working.
Stiamo ancora aspettando,
f i duc i o s i ,  che  ques ta
proposta arrivi. E' ormai
chiaro a tutti che non c'è
altro tempo da perdere."
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"E' importante fare di più. Va protetto il personale fragile" - Corriere

dell'Umbria
LINK: https://investimentoefinanzaitaliano.it/2020/10/28/e-importante-fare-di-piu-va-protetto-il-personale-fragile-corriere-dellumbria/ 

"Siamo a conoscenza del
r ap i do  e  p r og r e s s i v o
p e g g i o r a m e n t o  d e l l a
situazione dovuta al Covid
19, che monitoriamo con
costanza e attenzione:
s t i a m o  r i c e v e n d o
segnalazioni di molti casi di
contag i  t ra  i  bancar i ,
soprattutto in Lombardia e
soprattutto presso le sedi
centrali e le grandi filiali
delle banche". Inizia così
una  no t a  f i rma t a  da
Massimo Masi, segretario
generale Uilca, che invita
Abi a fare di più in perito
alla sicurezza del personale
delle banche. "L'incontro
con Abi per fare il punto
sulla situazione, rinviato da
tempo e in programma
giovedì 29, è purtroppo
slittato ancora a causa della
n u o v a  s i t u a z i o n e  d i
emergenza. Dall'inizio della
pandemia ad oggi abbiamo
siglato, solo per il settore
bancario, quattro protocolli
con Abi circa le misure di
prevenzione, contrasto e
c o n t e n i m e n t o  d e l l a
diffusione del virus. E'
giunto il momento però di
fare di più: bene che si sia
tornati al sistema degli
appuntamenti in banca - e
invit iamo tutt i  i  nostr i
i s c r i t t i  a  s e g n a l a r c i
qua lunque ep isod io  d i
disordine dovesse verificarsi
-  ma b isogna t rovare

quanto prima soluzioni per
il personale in condizioni di
f r a g i l i t à  e  p e r  g l i
immunodepressi; rendere
efficace il sistema delle
t u r na z i on i  e d  e s s e r e
intransigenti sulla mancata
disponibilità dei dispositivi
di protezione o per altre
inadempienze da parte delle
banche, per la tutela della
s a l u t e  d e l  p e r s ona l e
d i p e n d e n t e  e  d e l l a
clientela". "Non ultimo -
agg i unge  -  v og l i amo
r icordare  ad Ab i ,  che
s p e r i a m o  d i  p o t e r
incontrare quanto prima, la
questione della democrazia
sindacale che nel nostro
Paese non è sospesa. Abi si
era impegnata, entro il 30
giugno, a presentare una
proposta che tenesse conto
de l l ' e c c e z i ona l i t à  d e l
momento, soprattutto in
c o n s i d e r a z i o n e  d e l l e
migliaia di lavoratrici e
lavoratori in smart working.
Stiamo ancora aspettando,
f i duc i o s i ,  che  ques ta
proposta arrivi. E' ormai
chiaro a tutti che non c'è
altro tempo da perdere."
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